

# CÔTE D'IVOIRE-SEYCHELLES (ELIM MONDIAL 2026) : PAS D'ENTRAÎNEMENT AU STADE D'EBIMPÉ AVANT LE MATCH, LES RAISONS

PUBLIE LE : 15 NOVEMBRE 2023 PAR ADOLPHE ANGOUA

**Les Eléphants de Côte d'Ivoire affronteront, le vendredi 17 novembre 2023, les Seychelles dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2026. Contrairement au règlement en vigueur, les deux équipes ne pourront pas s'entraîner sur le Stade d'Ebimpé avant cette confrontation. Les raisons.**

Les préparatifs pour le match entre la Côte d'Ivoire et les Seychelles, prévu le vendredi 17 novembre 2023, au [Stade Alassane Ouattara d'Ebimpé](#), dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2026, ont rencontré un obstacle inattendu.

Contrairement à la norme, les deux équipes ne pourront pas s'entraîner, ce jeudi 16 novembre 2023, au Stade Alassane Ouattara d'Ebimpé, veille de leur confrontation. Quelles sont les raisons derrière cette décision inhabituelle ?

## “Ménager” la pelouse

Selon nos sources, [la pelouse du Stade d'Ebimpé, récemment rénovée](#) depuis le 14 septembre 2023, n'a que deux mois d'existence. L'entreprise [Gregori](#) est actuellement en charge de mettre à niveau le terrain. Dans une démarche responsable visant à assurer des conditions optimales pour le gazon, l'Office National des Sports (ONS) et la Fédération Ivoirienne de Football (FIF) ont conjointement recommandé de ne pas exposer la pelouse à de nouvelles agressions résultant des séances d'entraînement prévues le 16 novembre. La jeunesse de la pelouse est un facteur déterminant dans cette décision. Avec seulement deux mois d'enracinement, la pelouse du Stade d'Ebimpé est néanmoins considérée comme satisfaisante, avec un niveau d'enracinement de 12 cm jugé adéquat. Les tests d'infiltration réalisés par Pro Pitch, le cabinet expert

mandaté par la Confédération Africaine de Football (CAF), sont concluants, montrant la capacité du terrain à faire face à des conditions météorologiques difficiles, y compris des précipitations intenses.

Cette expérience préalable a motivé la décision de ne pas soumettre la pelouse à une nouvelle pression juste avant le match des éliminatoires contre les Seychelles

Notons que la pelouse a déjà été mise à l'épreuve lors d'un match test de deuxième division le 9 novembre dernier, recevant le jeu avec satisfaction malgré quelques zones agressées en raison de la robustesse du jeu. Cette expérience préalable a motivé la décision de ne pas soumettre la pelouse à une nouvelle pression juste avant le match des éliminatoires contre les Seychelles.

## **Garantir la longévité du gazon pour les prochains matches**

Les responsables ont souligné l'importance de garantir la longévité du gazon pour les prochains événements sportifs. Bien que cette décision puisse décevoir les joueurs et les supporters qui attendaient avec impatience une dernière séance d'entraînement sur le terrain avant le match, elle reflète un engagement envers la préservation des installations sportives de haut niveau et l'assurance d'un terrain de jeu optimal pour la compétition à venir.

Pour tout dire, la décision de ne pas autoriser les séances d'entraînement au Stade d'Ebimpé avant le match entre la Côte d'Ivoire et les Seychelles est motivée par la jeunesse de la pelouse et le désir de garantir des conditions de jeu optimales pour cette rencontre des éliminatoires du Mondial 2026.